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GP-RIM-2548/2022 

 

Sorocaba, 16 de dezembro de 2022 

 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 2801/2022, de autoria do nobre vereador 

Antônio Carlos Silvano Junior e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 

sobre a construção de sede própria para o CRAS Parque São Bento aproveitando a antiga 

estrutura do mercado da Av. Gualberto Moreira, altura do nº 1105, no Parque São Bento, 

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Cidadania: 

1. Não há previsão orçamentária na LOA 2023 para construção do CRAS 

Parque São Bento. 

2. Há a possibilidade de se iniciar os estudos de análise técnica no local a 

partir do 1º semestre de 2023, com o acionamento de outras pastas para verificar a viabilidade da 

execução. 

3. Em Sorocaba, estão instalados 12 CRAS, com previsão de aumento de 

duas unidades para o ano de 2023, devido ao aumento populacional, principalmente nas áreas de 

Zona Norte e Zona Oeste. Tal priorização, ordem de construção, será realizada por meio de 

estudos e análises de dados do sistema de atendimento as famílias da Política de Assistência 

Social, bem como levantamento de necessidades e demandas da população em situação de 

vulnerabilidade social atendidas nas diversas regiões do município. 

Mediante tal cenário, a SECID não pode afirmar que será dado prioridade ao 

CRAS São Bento, mas informa estar com olhar diferenciado sobre este equipamento em 

especifico. Sendo assim, a pasta, dentro da Política de Assistência Social, atua na região desde 

2007 e atualmente encontra dificuldades em conseguir imóveis aptos para serem locados, devido 

aos altos números de terrenos irregulares ali presentes, reforçando assim, mais uma vez, a 

necessidade de se ter um imóvel próprio para o equipamento em questão. 

Por fim a SECID esclarece ser de grande desejo encontrar uma solução para o 

caso em questão, pois acredita que a gestão territorial do CRAS responde ao principio de 

descentralização do SUAS e tem por objetivo promover a atuação preventiva, disponibilizar 

serviços próximos do local de moradia das famílias, racionalizar as ofertas e traduzir o 
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referenciamento em ação concreta, tornando a principal referencia para a população local e para 

os serviços setoriais. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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